



Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence W-02TL0T

Prix 1 190 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Magnifique appartement d'angle en dernier étage offrant une vue dégagée dans le prestigieux Carré d'Or de Nice, sur la Place Magenta, entouré de restaurants et de boutiques haut de gamme, à proximité immédiate de la célèbre Place Masséna. Situé dans un élégant immeuble bourgeois avec ascenseur, cet appartement entièrement rénové avec des matériaux de qualité supérieure offre une surface de 106 m2 au sol. Il se compose d'un séjour avec plafond cathédral, d'une cuisine ouverte, d'un coin bibliothèque/bureau, d'une suite parentale avec salle de douche et WC, d'une deuxième chambre en suite avec ...

Magnificent corner apartment on the top floor with an unobstructed view in the prestigious Golden Square of Nice, on Place Magenta, surrounded by restaurants and upscale shops, in the immediate vicinity of the famous Place Masséna. Located in an elegant bourgeois building with elevator, this apartment completely renovated with top quality materials offers a surface of 106 sqm on the ground. It consists of a living room with cathedral ceiling, an open kitchen, a library/ office area, a master suite with shower room and toilet, a second bedroom en suite with shower room, a guest toilet and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





